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Наташа и
Виктория: из
Казахстана и в
тепле веры

Наташе и Виктории 17 и 18
лет, и родом они из
Казахстана. В Риме они
приняли Первое Причастие.
Это их история.
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Наташа готовится стать шеф
поваром, и Виктория
туроператором. Они ничем не
отличаются от своих сверстниц:



одеваются по последней моде и
всегда со смартфоном в руке, и обе
постоянно занимаются какими-
нибудь проектами. У обеих
девушек характерные для русских
светлые глаза и оттенок волос, а
их скромные и улыбчивые глаза
ярко отображают коктейль из
эмоций который бушует у них
внутри.

В своей первой поездке за границу
они пересекли больше пяти тысяч
километров и провели Пасху в
Риме, столице мира древности и
сердце Церкви. Еще год назад, Рим
не был для них ничем большим
чем интересным туристическим
направлением, местом для
живописных прогулок. Сегодня,
этот город для них уже имеет
более глубокое значение: там они
приняли Католическое
вероисповедание и приняли
Первое Причастие на канун



Пасхи. Вот как они описывают
свой путь к Богу.

Наташа: сейчас я в первый раз
ощутила мир

Меня зовут Наташа, мне 17 лет и
родом из Казахстана. Мой отец
военный и поэтому мы живём в
военгородке. Нас семеро братьев и
сестёр, и это является редкостью
для нашей страны. Все в нашей
семье были крещены в
Православной Церкви. По
традиции, меня крестили, когда
прошло сорок дней после моего
рождения (по истечению этого
периода ребёнка уже можно не
держать дома). Вот тогда меня и
крестили, но я никогда не ходила
в церковь.

Я учусь в институте и готовлюсь
стать на шеф поваром. На втором
курсе я еще получила
дополнительное образование по
гостиничному делу и там, где



училась я познакомилась с Роси, с
кем мы подружились. После
некоторого времени она меня
спросили не хотела бы я жить в
резиденции. Так как тогда я жила
в университетском общежитии, я
согласилась.

Как я уже сказала раньше, я была
христианкой, но я не знала Бога. Я
знала, что Он есть, и что Он меня
бережет, но не более. Я не знала,
что значит жить рядом с Ним.
После своего переезда в
резиденцию, я начала своё с Ним
знакомство более глубоко.

Я помню, когда я зашла в
католическую церковь в первый
раз. А тогда была с девочками из
резиденции. Это в корне поменяло
что-то у меня в душе. Я сразу
поняла, что должна быть
католичкой, что это моё место. Я
тогда в первый раз в своей жизни
почувствовала себя по-



настоящему хорошо, какой-то
покой, хотя я не понимала почему
это было так. Потом я узнала, что,
тогда как раз проводилась служба.
В Рождество я опять пошла на
службу в ночь на 24-ое декабря, и
тогда я по-настоящему решилась.

Мне очень помогло то, что я
узнала про возможность побывать
в Риме на одном конгрессе для
молодых людей, которые
обучаются на специальности,
связанные с гостиничным делом.
Я была очень воодушевлена
перспективой посетить город где
живёт Папа. С того момента, я
начала просить Бога чтобы Он
мне дал знать если Он хотел,
чтобы я стала католичкой. Потом
я осознала, что если Бог дал мне
возможность съездить в Рим, то
это потому что Он хотел, чтобы я
стала католичкой, и тогда я
решилась сделать шаг.
Семнадцатого марта я прочла



Символ Веры при епископе Святой
Троицы в Алматы. Это самое
лучшее событие моей жизни. Двое
моих братьев были на церемонии
и это стало для меня настоящим
подарком. Мои родители меня
поддержали в моём пути во
Вселенскую Церковь. Они мне
всегда говорят, что они хотят для
меня только самого лучшего, и что
это не другая вера, а та же самая.
Их очень радует, что у католиков
и православных столько много
общего.

Когда мы вернёмся в Казахстан,
нам будет нетрудно исповедовать
нашу веру потому что, когда мы
причащаемся мы принимаем
Иисуса в нашу душу, а вместе с
Ним, всё его силу. Самое главное
это не отрекаться от Иисуса. Меня
поддерживают мои родители и
люди из Опус Деи. Я не одна, и я
знаю, что это Бог дал мне этот дар.
Я знаю, что Он меня не оставит



одну. Было бы хорошо если бы все
вокруг нас захотели бы тоже
прийти во Вселенскую церковь.
Мои старший брат, после моего
прочтения символа веры, тоже
заинтересовался познакомиться
более глубоко со христианской
верой. Помимо окончания школы
и высшего образования, я мечтаю
о том, чтобы вся моя семья
пришла в католичество, и чтобы
они были праведными
христианами. Я хочу, чтобы все
когда-нибудь бы побывали в Риме.

Виктория: через дружбу

Меня зовут Виктория. Мне 18 лет.
Родом я из маленького городка,
близ Алматы. Я начинала
дружить с людьми с Опус Дей, и
жила в общежитии с ними. Это
была отличная возможность
уделять больше времени на учебу,
на всестороннее развитие, и
общаться с интересными людьми.



Принять католицизм, было дня
меня серьезным решением. Я
много узнавала о христианстве, о
католической церкви, посещала
уроки катехизиса в церкви, а
также и в центре, читала тексты
святого Хосе Марии. Это очень
хорошо помогало мне
приблизиться к вере.

Я пришла к Богу через дружбу.
Вместе с моей подругой Викой,
первый раз я посетила святую
мессу в соборе. Вика много
рассказывала мне о церкви.
Вместе с ней мы ходили на уроки
катехизиса и вместе молились.
Мы познакомилась в тренинг
центре, она училась со мной в
одной группе. И как оказалось, мы
с Викой жили, на тот момент, в
одном доме и одном подъезде. Я
считаю, что мы подружились не
случайно, что наша дружба дана
нам Богом, и Вика стала для меня
близким человеком.



Еще я очень благодарна за дружбу
девушек Опус Деи. Они меня
вдохновляют. Девушки всегда
готовы дать совет и поддержать.
Всегда относятся с любовью и
искренностью, а это главное в
дружбе.

Сейчас мы вместе в Риме. У меня
было на Пасху первое причастие,
от прелата Опус Деи. Это большой
подарок, для меня от Бога!

Мои родители крещеные в
православной церкви. Они не
сразу одобрили мой выбор, но со
временем стали поддерживать и
отнеслись к этому с пониманием!
В этом мне помогала молитва. Я
надеюсь, что вскоре моя семья
приблизится к Богу, и будет
узнавать больше, о Иисусе, о
Библии и о вере.

Находясь на аудиенции в соборе
Святого Петра, я познакомилась с
Папой Франциском. Когда я



начала изучать азы католической
веры, мне рассказывали, что Папа
- это глава всей церкви, поэтому я
представляла его очень
серьезным и важным человеком.
Но первый раз увидев его, все
оказалось иначе. Я увидела
доброго, любящего и простого
человека. Который дарит свою
любовь людям! Он был рад
каждому. Папа благословил
больных людей и маленьких
детей. И меня привлекло, что он
благословил молодоженов. Это
было очень мило и красиво! В
будущем, я хочу получить у Папы
благословение для моего брака.

Когда мы вернемся в Казахстан,
очень хочу, чтобы мои друзья
больше узнали о Боге, и о его
деяниях на Земле. Я поделюсь с
ними своими эмоциями и
чувствами, которые я переживала
до моего становления католичкой.
И я уверена, что моя вера будет



расти, а также моя жизнь станет
еще лучше, потому что в моей
жизни появился Иисус Христос!
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